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Заседание НМС

Готовимся к аккредитации

23 января в ВолгГТУ прошло очередное заседание научно-методического совета

университета, которое провел проректор по учебной работе Игорь Леонидович

Гоник.

Приступая к рассмотрению основных вопросов в повестке дня, он отметил, что все

последующие заседания НМС будут касаться подготовки к предстоящей аккредитации,

после чего представил информацию о введении новых аккредитационных показателей.

Основываясь на приказе Рособрнадзора, который вышел в конце прошлого года, Игорь

Леонидович сравнил новые показатели с предыдущими. Он проанализировал изменения,

обратил особое внимание на отсутствие некоторых показателей, а также привел в пример

критериальные значения ВолгГТУ (без филиалов) по данным на 2010 год.

Директор научно-технической библиотеки вуза Ирина Михайловна Рамзина выступила с

докладом «О лицензионных нормативах по наличию учебной, учебно-методической

литературы и других информационных ресурсов». Она привела требования к

электронно-библиотечным системам, среди которых – количество учебников и учебных

пособий за последние 10 лет, изданий, включенных в ЭБС, и т.д. Особое внимание

выступающая обратила на обеспеченность некоторых дисциплин литературой.

Кроме того, на заседании были рассмотрены вопросы, касающиеся новой редакции

положения о практике, анализа реализации учебных планов по ФГОС на первых курсах, и

некоторые другие.
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